
質問票に対する回答 

「新千歳－神戸線誘客プロモーション及び地元企業の物産プロモーション企画運営業務」

公募型プロポーザルに関して、令和 5 年 7 月 10 日で質問の受付を締め切らせていただき

ました。つきましては、いただいた質問に対する回答を、下記の通り掲載いたします。 

 

記 

 

NO 質問内容 回答 

1 昨年のチラシがあればいただきたいです。 本紙３～４ページに添付します。 

2 

昨年の評価・反省点等あれば教えていただけます

か。 

＜評価＞ 

来場者に対するアンケートにて 90%の

方が神戸に行ってみたいと回答があっ

た。2 日間で神戸の魅力を伝えることが

できた。 

＜反省点＞ 

物販の販売個数を少なく見積もったた

め、早い段階にて売り切れ対応となり、

販売機会のロスが発生している店舗が

あった。 

屋内の各ブースが狭少であった。 

屋内会場と屋外会場の連携が不十分で

あった。 

3 

昨年、神戸観光局さまも出展されていたかと思い

ますが、提案の範疇でしょうか？それとも財団様

の方からの打診・依頼ということでしょうか。 

財団より打診済みですが、ご提案事項が

あれば、ぜひお願いします。 

4 

今年は煙突広場の使用がないアトリウムのみと

のことでしたので、調理および火気使用はナシと

考えてよろしいでしょうか。 

アトリウムとルームを確保しておりま

す。 

また会場では火気使用はできません。調

理に関しましては内容によっては出来

る可能性がありますので、会場へお問い

合わせください。 

5 

昨年、控室として「イベント控室（広さ２５㎡）」

を利用されていたかと思いますが、出展事業者

様・航空会社様含め関係者みなさんで使用されて

いたのでしょうか？それとも事務局としての利

用としていたでしょうか。 

昨年度はステージイベント出演者（主に

ジャズ演奏者）の控室として利用してい

ただきました。 



6 

ジャズ演奏者へのフィー（出演料）はかからない

のでしょうか。移動交通費・宿泊費は明記されて

いたかと思いますが、出演料の項目が見当たら

ず、でしたので。 

現在、調整中ではありますが、フィー（出

演料）はかからない予定です。 

7 

業務内容②会場設営等部分の経費の積み上げに

関して 

会場（ファクトリー）分は直接お支払い予定だと

認識しております。会場設営・搬出分のファクト

リーに対してのお支払い費用に関してはどのよ

うな扱いになるのかご教授いただきたく思いま

す。 

ファクトリーに対しての支払い分につ

いては、財団より支払いします。 

 

【問合せ先】 

                   公益財団法人 神戸市産業振興財団 

                          ビジネス開発部 

住 所：神戸市中央区東川崎町１丁目８番４号 

神戸市産業振興センター6 階 

電 話：078-360-3209 

                  メール：business@kobe-ipc.or.jp 
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